

**EQUIPO REDACTOR**

Francisco García Gómez de Mercado  
María Vizán Palomino  
Manuel Bellido Mengual  
Keer Wei Chen

# Avance de actualidad jurídica



## ⇒ Reseñas y comentarios

### SI GANAS EL PLEITO NO TIENES QUE RECURRIR

**... Carece de sentido exigir a quien ha obtenido una sentencia favorable que recurra, puesto que los recursos se dan contra el fallo y no los fundamentos de la resolución. No recurrir, o no adherirse a la apelación, no implica renuncia a los demás argumentos, si al estimarse otro recurso debe entrarse de nuevo en el asunto.**

<https://gomezdemercado.blogspot.com/2025/07/si-ganas-el-pleito-no-tienes-que.html>

## ⇒ Revista de Prensa

01/07/2025

**España activa el registro obligatorio de alquileres turísticos tras recibir más de 215.000 solicitudes.**

**Los tribunales facilitan la deducción en el IRPF de los gastos de vehículos profesionales. Será Hacienda quien tenga que probar que los coches se utilizan con fines personales.**

El TJUE avala la subrogación entre Estados miembros si las prestaciones son objetivamente comparables.

Para poder aplicar el derecho de subrogación entre países, las prestaciones deben ser comparables en propósito, aunque no necesariamente idénticas en su legislación.

España, entre los países de la UE con peor percepción sobre la independencia judicial. De los 27 países analizados, se sitúa como el séptimo con la valoración más baja, solo por delante de Polonia, Croacia, Bulgaria, Eslovaquia, Grecia y Hungría.

De sonrisa perfecta a pesadilla judicial: condenan a una clínica dental a indemnizar a una paciente con 30.287 € por un tratamiento fallido.

El Supremo desdice a la Audiencia Nacional: Las elecciones sindicales no son tiempo de trabajo.

El Ayuntamiento de Cartagena, condenado por no reservar parcelas para los entierros islámicos en terreno público.

El Colegio de la Abogacía de Madrid activa un modelo de reclamación patrimonial por la huelga de jueces y fiscales.

El Colegio de la Abogacía de Madrid pone a disposición de los letrados un formulario para reclamar indemnizaciones al Ministerio de Justicia por los perjuicios derivados de las suspensiones de vistas durante la huelga judicial de julio.

Ibercaja, sancionada con 70.000 euros por facilitar la dirección del domicilio de un cliente en el justificante de una transferencia.

**La nueva empresa estatal de vivienda recibirá hasta 40.000 casas del banco malo para alquiler asequible.**

**La Sareb también traspasará al nuevo ente público unos 2.400 suelos con capacidad para levantar otras 55.000 viviendas, según los cálculos del Gobierno.**

02/07/2025

Hacienda tendrá que oír a los contribuyentes antes de cobrarles intereses de demora.  
El TEACacaba con la impunidad del fisco y obliga a darles un trámite de audiencia previo.

El ICAM registra un 48,8% de procedimientos suspendidos en la primera jornada de huelga de jueces y fiscales.

Los juzgados de lo social, los más afectados con la suspensión de un centenar de señalamientos en Madrid.

Aprobado el anteproyecto de Ley de Consumo Sostenible: adiós a los anuncios de gasolina y a la reventa de entradas inflada.

Además, regula la "publicidad del miedo" y establece controles contra la obsolescencia programada, el 'greenwashing' y la reduflación.

Nuevo varapalo a la tarjeta Carrefour: declarado nulo el seguro de protección de pagos de la revolving del supermercado.

03/07/2025

Primera sentencia que reconoce la remuneración del permiso parental de ocho semanas en el sector privado.

Señala que el incumplimiento de España no puede perjudicar el derecho de los trabajadores.

El CGAE alerta que las víctimas de violencia de género se verán obligadas a viajar a las capitales con los tribunales de instancia.

El Consejo General ha solicitado la supresión del artículo que permite extender la jurisdicción de los Tribunales de Instancia a varios partidos judiciales.

El TJUE confirma la adjudicación del contrato para enseñar español en instituciones europeas al grupo belga CLL frente al Instituto Cervantes.

"No apto"... pero con derecho a cobrar: un guardia civil gana la batalla por sus trienios tras años de litigio.

04/07/2025

**La CNMC da la puntilla a las eléctricas: limita al 6,46% la tasa de retribución para las inversiones en redes.**

**El sector reclamaba un 7,5% para acelerar el desarrollo necesario.**

**La subida de los tipos de interés merma en un 26,4% la rentabilidad de estas inversiones.**

La Fiscalía General limita los juicios exprés para 'okupas' y deja fuera los casos de allanamiento.  
La reforma choca con la ley que obliga a que un jurado popular enjuicie estos delitos.

El Supremo avala que los trabajadores de ETT cobren mejoras por incapacidad temporal previstas en los convenios de la empresa usuaria.

Además de la doctrina europea y de la Ley 14/1994, el principio de igualdad refuerza esta tesis porque si un trabajador de ETT hubiera sido contratado directamente por la empresa usuaria habría percibido esa mejora.

Condenan a un hombre por suplantar la identidad de otro para pedir un préstamo y comprarse un iPhone.

La Audiencia de Bilbao ratifica la pena de prisión del acusado, con antecedentes por estafa, que utilizó un DNI falso para obtener un crédito online y adquirir un teléfono de alta gama.

07/07/2025

Justicia cambia el sistema de cese de los interinos y ya no se marcharán los más nuevos  
La Administración justifica que así se evita la prolongación de la temporalidad.

**La CNMC desata una guerra entre eléctricas y gasistas por la retribución de sus redes. La escasa diferencia que se plantea entre ambas tasas amenaza con provocar una batalla legal.**

**Protección de Datos sanciona al Notariado por exigir copias del DNI para acceder al Portal Notarial del Ciudadano.**

Las empresas pueden compensar en las nóminas lo pagado de más a sus trabajadores si la deuda es innegable.

El fallo subraya la distinción entre el ámbito del conflicto colectivo y los posibles litigios individuales.

Ana Duato, absuelta en el caso Nummaria: Anticorrupción había solicitado 32 años de cárcel.

Un hombre en situación de insolvencia logra que la Justicia le perdone casi 95.000 euros endeudados.

El deudor de buena fe adquirió una segunda vivienda antes de la crisis inmobiliaria y tras la subida del Euríbor.

Absuelven a unos empresarios acusados de falsedad en documento mercantil al considerar que el contrato era de carácter privado.

El Alto Tribunal determina que el documento, pese a involucrar a comerciantes, no afecta al tráfico mercantil colectivo.

La justicia rechaza indemnizar al marido de una paciente que perdió su fertilidad tras una cesárea.

La Sala considera que el baremo de daños corporales previsto en la Ley de Responsabilidad Civil y Seguro en la Circulación de Vehículos a Motor, utilizado por los demandantes, no contempla el derecho del cónyuge de la persona lesionada a ser indemnizado por daño moral.

08/07/2025

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares, condenado por discriminar a una empleada temporal.  
El consistorio deberá pagar diferencias salariales, una indemnización por daño moral, intereses y costas.

Abusar del WhatsApp como medio de comunicación con el empleado puede considerarse acoso laboral.

Los jueces ven abusiva la hipoteca inversa por convertir los intereses en nueva deuda.  
Concluyen que debe explicarse bien la cláusula a los clientes, todos mayores de 65 años.

**Bruselas avisa a España del riesgo de corrupción en las licitaciones públicas. Apunta también a la financiación de los partidos políticos y los proyectos de infraestructuras.**

**Pasa por alto la ley de Amnistía en su informe del Estado de Derecho.**

Un juzgado de Madrid ordena el cese de 10 pisos turísticos porque su actividad vulnera los derechos fundamentales del resto de vecinos.

Las empresas propietarias de las viviendas tendrán que indemnizar a la familia demandante con 37.000 euros por daños morales.

09/07/2025

**El Supremo carga contra el "acomodo" de Hacienda de valorar pisos sin visitar el interior. Fija que el perito debe acudir para clarificar el precio cuando no se usa el valor de referencia.**

¿Pruebas manipuladas por IA? El reto legal de la suplantación de identidad en los tribunales. La IA complica saber si una prueba es auténtica. La obsolescencia del marco legal genera vacíos normativos ante delitos cometidos con estas herramientas.

**Si te caes en la puerta de tu casa de camino al trabajo, no cuenta como accidente in itinere: aún estás en espacio privado.**

El turno de oficio se tambalea: cada vez hay menos abogados para hacer frente a más trabajo. El año pasado el número de profesionales adscritos bajó de los 40.000, mientras que aumentaron las solicitudes de la ciudadanía en un 5%.

Declarado nulo un acuerdo comunitario que imponía los gastos del ascensor a los propietarios que habían sido eximidos de dicho coste por acuerdo unánime previo.

**La sentencia de la Audiencia Nacional sobre Ana Duato e Imanol Arias consolida al asesor como cooperador necesario del delito fiscal.**

La policía local de grandes ciudades podrá acceder a bases de Justicia para localizar a delincuentes habituales.

Esta medida, incluida en el Plan de choque contra la multirreincidencia en Barcelona, complementa la creación de nuevos juzgados y el refuerzo de la coordinación policial para mejorar la eficacia judicial.

10/07/2025

El Constitucional analizará la legalidad del valor de referencia que usa Hacienda para hacer tributar por la vivienda.

Admite a trámite la cuestión de inconstitucionalidad remitida por el TSJM.

Este valor calcula el precio de la vivienda sin tener en cuenta su interior.

Abre la puerta a impugnar las liquidaciones para beneficiarse de un fallo en contra.

La justicia exime a Glovo de pagar casi 300 millones a Just Eat por competencia desleal.

El juez carga contra "algún iluminado y omnisciente burócrata que parece gozar de un privilegiado acceso a la Verdad" para validar el modelo de falsos autónomos.

La ley para que Hacienda devuelva todo el dinero a los mutualistas retrasa su aprobación.

El Senado aprueba la norma pero la envía al Congreso con nuevas enmiendas.

Multado un colegio por crear un correo electrónico a una alumna menor de edad sin el consentimiento de los padres.

La AEPD ha sancionado con 10.000 euros al centro educativo por vulnerar varios preceptos legales de la normativa de protección de datos.

El juez del concurso puede examinar de oficio la abusividad de los contratos celebrados por el concursado.

También debe poder adoptar medidas cautelares al objeto de adaptar la situación del concursado a la espera del resultado del examen del carácter abusivo de esas cláusulas.

11/07/2025

El 'no' de Alemania, Francia e Italia a gravar a EEUU tambalea el impuesto del 15% en la UE.

Dejan en desventaja competitiva a las multinacionales europeas, que sí deberán pagarlo.

Bruselas modificará los peajes de las tarifas eléctricas para abaratar sus costes.

Propone señales horarias y geográficas en la factura para un uso más eficiente de la red.

Plantea una metodología centrada en el uso para controlar las inversiones.

Abogado general del TJUE: si se deniega una ODE por riesgo de derechos fundamentales, debe ejecutarse la pena en el Estado de residencia.

Si el jardín de una vivienda es visible desde la calle no puede considerarse un espacio privado o de intimidad familiar.

«Urgencia vital» ignorada: condenan al SAS por dejar sin operar a una paciente con dolor extremo que luego murió.

Una sentencia histórica reconoce que la contaminación de las macrogranjas vulnera el derecho a la vida en el embalse de As Conchas.

El Tribunal Superior condena a la Xunta y la Confederación Miño-Sil por su mala gestión del agua, envenenada por vertidos de la ganadería intensiva. Las Administraciones deberán pagar 30.000 euros a cada afectado y reparar el desastre ambiental.

12/07/2025

El Tribunal Supremo reconoce el derecho a reservar una plaza de estacionamiento nominal a personas con movilidad reducida que trabajen en el municipio, aunque residan en otra localidad.

Prevalece el Real Decreto 1056/2014, que regula el uso de la tarjeta de estacionamiento para personas con discapacidad, por encima de las ordenanzas municipales.

13/07/2025

Acordado el desahucio por precario en una vivienda familiar al carecer el ocupante de título de posesión exclusivo.

La mera condición de socio o administrador de una entidad propietaria de un inmueble no concede un título posesorio exclusivo frente a otros con derecho a la posesión.

14/07/2025

**La nueva Ley de Eficiencia Procesal dificulta el recobro de las deudas y favorece al moroso.**

## **La normativa exige negociar antes de litigar, pero el sector apenas logra contactar con el 35% de deudores.**

El Supremo obliga a pagar a los funcionarios turnos y festivos aunque estén de vacaciones. Siempre que esa retribución forme parte habitual tanto de su trabajo como de su nómina.

Hacienda permite deducir en el IRPF el alquiler por habitaciones. Siempre que supongan la vivienda permanente de los inquilinos.

La Segunda Oportunidad libera de una deuda de 174.891 euros a un matrimonio afectado por la crisis del Covid-19.

La CE da un serio aviso a Sánchez y le embarga 626 millones de Fondos Europeos por no resolver el tema de los interinos.

Hay más de 800.000 funcionarios interinos en fraude de ley porque los procesos de estabilización de la Ley 20/2021 no han funcionado.

El Tribunal de Luxemburgo inicia las primeras vistas sobre la compatibilidad de la Ley de Amnistía con el Derecho comunitario.

El Alto Tribunal europeo ha recibido hasta cuatro cuestiones prejudiciales sobre este asunto, las cuales decidirá con sentencias vinculantes.

El TSJM tumba parte del convenio de la Comunidad de Madrid con sus trabajadores por "lesionar derechos fundamentales".

Según la sentencia, la restricción a la huelga que recoge el acuerdo es "a todas luces exorbitante".

15/07/2025

La justicia obliga a las empresas a pagar el plus de asistencias a los empleados que cojan el permiso parental de ocho semanas.

La Audiencia Nacional ve discriminatorio que se cuenten estos días como absentismo.

Hacienda dejará de regularizar a los socios por los dividendos que cobra el 'holding'.

Rechaza que haya fraude fiscal por la distribución de beneficios generados tras una fusión.

Solo les imputará aquellos beneficios que existieran antes de la reorganización empresarial.

## **El Gobierno da el primer paso para contar con el 'seguro antiapagones' en diciembre. Aprueba los parámetros para decidir si hay riesgos para la seguridad de suministro.**

El permiso por exámenes del personal laboral de la Comunidad de Madrid es de 24 horas, no solo la duración de la prueba.

El Supremo rechaza limitar el disfrute a un "tiempo indispensable" inferior a un día.

Tu ayuntamiento no puede aprovechar los datos que has facilitado a Hacienda para sancionarte.

## ⇒ Boletín Oficial del Estado

02/07/2025

Real Decreto 561/2025, de 1 de julio, por el que se modifica el Real Decreto 100/2025, de 18 de febrero, por el que se desarrollan la regulación del Fondo de Reserva de la Seguridad Social y los informes de evaluación de la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal.

Real Decreto 562/2025, de 1 de julio, relativo a los controles y otras actividades oficiales realizados sobre la cadena agroalimentaria y operaciones relacionadas.

Orden PJC/681/2025, de 1 de julio, por la que se publica el Acuerdo del Consejo de Ministros de 1 de julio de 2025, por el que se aprueba el incremento del 0,5 por ciento de las retribuciones del personal al servicio del sector público previsto en el artículo 6.2 del Real Decreto-ley 4/2024, de 26 de junio, por el que se prorrogan determinadas medidas para afrontar las consecuencias económicas y sociales derivadas de los conflictos en Ucrania y Oriente Próximo y se adoptan medidas urgentes en materia fiscal, energética y social.

Orden HAC/682/2025, de 27 de junio, por la que se modifica la Orden HAC/1400/2018, de 21 de diciembre, por la que se aprueba el modelo 233, «Declaración informativa por gastos en guarderías o centros de educación infantil autorizados» y se determinan el lugar, forma, plazo y el procedimiento para su presentación, y se modifica la Orden HAP/2194/2013, de 22 de noviembre, por la que se regulan los procedimientos y las condiciones generales para la presentación de determinadas autoliquidaciones, declaraciones informativas, declaraciones censales, comunicaciones y solicitudes de devolución, de naturaleza tributaria.

Real Decreto 564/2025, de 1 de julio, por el que se modifica el Real Decreto 861/2018, de 13 de julio, por el que se establece la normativa básica en materia de declaraciones obligatorias de los sectores del aceite de oliva y las aceitunas de mesa y por el que se modifica el Real Decreto 772/2017, de 28 de julio, por el que se regula el potencial de producción vitícola.

Real Decreto 486/2025, de 17 de junio, por el que se aprueban las estrategias marinas de segundo ciclo.

03/07/2025

Enmiendas de 2019 al Convenio internacional para la seguridad de la vida humana en el mar, 1974, adoptadas en Londres el 13 de junio de 2019 mediante la Resolución MSC.456(101).

Enmiendas de 2020 al Convenio internacional para la seguridad de la vida humana en el mar, 1974, adoptadas en Londres el 11 de noviembre de 2020 mediante la Resolución MSC.474(102).

Resolución de 27 de junio de 2025, de la Secretaría General de Universidades, por la que se publica el Acuerdo de Consejo de Ministros de 24 de junio de 2025, por el que se establece el carácter oficial de determinados títulos de Máster y su inscripción en el Registro de Universidades, Centros y Títulos.

Ley 3/2025, de 23 de junio, de garantías y derechos de las personas con necesidades paliativas. (La Rioja)

Ley Foral 7/2025, de 4 de junio, por la que se aprueban medidas extraordinarias y urgentes en materia de personal para la reducción de la temporalidad en las Administraciones Públicas de Navarra.

**Decreto-ley 2/2025, de 19 de mayo, de simplificación en materia de urbanismo para la agilización de la aprobación del planeamiento y su ejecución para el impulso a la promoción de vivienda y otras medidas urgentes en materia de energía y función pública (Extremadura).**

04/07/2025

Aplicación provisional del Acuerdo entre el Reino de España y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura relativo a la Conferencia Mundial de la UNESCO sobre Políticas Culturales y Desarrollo Sostenible MONDIACULT 2025, que tendrá lugar en Barcelona (España), del 29 de septiembre al 1 de octubre de 2025, hecho en París el 16 de junio de 2025.

Aplicación provisional de la Enmienda de 2009 al artículo 6 del Protocolo de Londres, relativo al Convenio sobre la prevención de la contaminación del mar por vertimiento de desechos y otras materias, 1972, adoptada en Londres el 30 de octubre de 2009 mediante la Resolución LP.3(4).

Real Decreto 534/2025, de 24 de junio, por el que se regula la concesión directa de subvenciones con cargo a los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para la realización de inversiones en la red de transporte de energía eléctrica destinadas a proyectos estratégicos de descarbonización.

Decreto-ley 11/2025, de 22 de mayo, de concesión de un suplemento de crédito a los presupuestos de la Generalitat de Catalunya para el 2023 prorrogados para el 2025.

05/07/2025

Instrucción de 3 de julio de 2025, de la Dirección General de Seguridad Jurídica y Fe Pública, sobre la aplicación del artículo 44.4 de la Ley 20/2011, de 21 de julio, del Registro Civil, y de modificación de la Instrucción de 9 de octubre de 2015, de la Dirección General de los Registros y del Notariado, sobre comunicación electrónica de nacimientos desde centros sanitarios.

Resolución de 2 de julio de 2025, de la Dirección General de Tráfico, por la que se regula la retirada y el tratamiento de los vehículos afectados por daños causados por la depresión aislada en niveles altos (DANA), entre el 28 de octubre y el 4 de noviembre 2024.

Real Decreto 535/2025, de 24 de junio, por el que se establecen las bases reguladoras para la concesión directa de ayudas a proyectos españoles por su participación en el esquema «Subasta como Servicio» del Banco Europeo del Hidrógeno, seleccionados por la Agencia Ejecutiva Europea de Clima, Infraestructuras y Medio Ambiente (CINEA), y se aprueba la primera convocatoria dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por la Unión Europea -Next Generation EU.

07/07/2025

Orden SND/697/2025, de 30 de junio, por la que se deroga la Orden de 24 de junio de 1987, sobre pruebas de detección anti-VIH, en materia de obtención, extracción, trasplante, injerto o implantación de órganos humanos.

09/07/2025

Real Decreto-ley 8/2025, de 8 de julio, por el que se declaran diversas iniciativas y programas como acontecimientos de excepcional interés público.

Real Decreto 607/2025, de 8 de julio, por el que se modifica el Real Decreto 95/2009, de 6 de febrero, por el que se regula el Sistema de registros administrativos de apoyo a la Administración de Justicia.

Real Decreto 611/2025, de 8 de julio, por el que se establece el calendario de implantación de la Ley 1/2024, de 7 de junio, por la que se regulan las enseñanzas artísticas superiores y se establece la organización y equivalencias de las enseñanzas artísticas profesionales.

10/07/2025

Enmiendas de 2019 al Código Internacional de Dispositivos de Salvamento (Código IDS), adoptadas en Londres el 13 de junio de 2019 mediante Resolución MSC.459 (101).

**Enmiendas de 2020 al Código internacional para la construcción y el equipo de buques que transporten gases licuados a granel (Código CIG), adoptadas mediante Resolución MSC.476(102).**

Real Decreto 563/2025, de 1 de julio, por el que se modifican el Real Decreto 2668/1998, de 11 de diciembre, por el que se aprueba el Estatuto del Organismo autónomo Comisionado para el Mercado de Tabacos, y el Real Decreto 1199/1999, de 9 de julio, por el que se desarrolla la Ley 13/1998, de 4 de mayo, de Ordenación del mercado de tabacos y normativa tributaria, y se regula el estatuto concesional de la red de expendedurías de tabaco y timbre.

Resolución de 8 de julio de 2025, de la Secretaría General del Tesoro y Financiación Internacional, por la que se actualiza el Anexo 1 incluido en la Resolución de 4 de julio de 2017, de la Secretaría General del Tesoro y Política Financiera, por la que se define el principio de prudencia financiera aplicable a las operaciones de endeudamiento y derivados de las comunidades autónomas y entidades locales.

11/07/2025

Sentencia de 13 de junio de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima parcialmente el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos contra el Real Decreto 666/2023, de 18 de julio, por el que se regula la distribución, prescripción, dispensación y uso de medicamentos veterinarios, en el sentido de que se estima y se declara la nulidad del inciso «sujetos a prescripción» del artículo 2.2.a) y se desestima el resto.

Sentencia de 19 de junio de 2025, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima parcialmente el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación de la Asociación Nacional de Pilotos de Drones contra el Real Decreto 517/2024, de 4 de junio, por el que se desarrolla el régimen jurídico para la utilización civil de sistemas de aeronaves no tripuladas (UAS), y se modifican diversas normas reglamentarias en materia de control a la importación de determinados productos respecto a las normas aplicables en materia de seguridad de los productos; demostraciones aéreas civiles; lucha contra incendios y búsqueda y salvamento y requisitos en materia de aeronavegabilidad y licencias para otras actividades aeronáuticas; matriculación de aeronaves civiles; compatibilidad electromagnética de los equipos eléctricos y electrónicos; Reglamento del aire y disposiciones operativas comunes para los servicios y procedimientos de navegación aérea; y notificación de sucesos de la aviación

civil; declarando la nulidad de la Sección 3.<sup>a</sup> del Capítulo VI y desestimando la demanda en todo lo demás.

Reforma del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

12/07/2025

**Ley 4/2025, de 1 de julio, del paisaje de La Rioja.**

14/07/2025

**Enmiendas a los Anejos II y III del Convenio relativo a la Conservación de la vida silvestre y del medio natural en Europa, adoptadas el 6 de diciembre de 2024.**

Orden HAC/738/2025, de 27 de junio, de modificación del procedimiento y modelos contenidos en la Orden de 24 de mayo de 2001, por la que se establecen los límites de las franquicias y exenciones en régimen diplomático, consular y de Organismos Internacionales a que se refiere la disposición final primera del Real Decreto 3485/2000, de 29 de diciembre.

**Orden TED/739/2025, de 19 de junio, por la que se desarrolla el régimen jurídico de las entidades colaboradoras de la administración hidráulica en materia de aprovechamientos y protección de las aguas del dominio público hidráulico.**

**Resolución de 8 de julio de 2025, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios de venta, antes de impuestos, de los gases licuados del petróleo por canalización.**

**Resolución de 8 de julio de 2025, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios máximos de venta, antes de impuestos, del butano comercial envasado en envases de carga igual o superior a 8 kg, e inferior a 20 kg, excluidos los envases de mezcla para usos de los gases licuados del petróleo como carburante.**

Ley Foral 8/2025, de 30 de junio, de modificación de la Ley Foral 9/2005, de 6 de julio, del Taxi.

**Ley 1/2025, de 13 de junio, para prevenir la celebración de fiestas y actividades molestas en viviendas que se comercialicen como estancias turísticas. (Islas Baleares)**

Ley 2/2025, de 18 de junio, de medidas urgentes para la protección de las personas y el medio natural en el ámbito de la Comunidad Autónoma de las Illes Balears en lo que se refiere a determinadas explotaciones ganaderas intensivas de aves de corral.

**Decreto-ley 4/2025, de 11 de abril, contra la oferta ilegal, de medidas transitorias para la oferta, y por la calidad turística de las Illes Balears.**

Decreto-ley 5/2025, de 16 de mayo, de medidas extraordinarias y urgentes en materia de capitalidad de Palma y Eivissa, de Menorca reserva de biosfera y de transporte interinsular de residuos de Formentera a Ibiza. (Islas Baleares)

15/07/2025

Decreto-ley 10/2025, de 13 de mayo, por el que se modifica el Decreto-ley 6/2025, de 25 de marzo, por el que se adoptan medidas urgentes en materia del impuesto sobre las estancias en

establecimientos turísticos. (Cataluña)  
Ley 3/2025, de 30 de junio, de Políticas de Juventud de Cantabria.

Orden HAC/747/2025, de 27 de junio, por la que se aprueba el modelo 196, Declaración informativa mensual de cuentas en toda clase de instituciones financieras y resumen anual de retenciones e ingresos a cuenta sobre rendimientos del capital mobiliario y rentas obtenidas por la contraprestación derivada de cuentas en toda clase de instituciones financieras; el modelo 181, Declaración informativa de préstamos y créditos, y operaciones financieras relacionadas con bienes inmuebles; el modelo 170, Declaración informativa mensual de las operaciones realizadas por los empresarios o profesionales adheridos al sistema de gestión de cobros a través de cualquier tipo de tarjetas y mediante pagos asociados a números de teléfono móvil, y el modelo 174, Declaración informativa sobre todo tipo de tarjetas, y se establecen las condiciones y el procedimiento para su presentación; y se modifica la Orden EHA/98/2010, de 25 de enero, por la que se aprueba el modelo 171, Declaración informativa anual de imposiciones, disposiciones de fondos y de los cobros de cualquier documento, así como los diseños físicos y lógicos para la presentación en soporte directamente legible por ordenador y se establecen las condiciones y el procedimiento para su presentación telemática.

## ⇒ Boletín Comunidad de Madrid

09/07/2025

Reglamento Asamblea – Anuncio de Reforma del Reglamento de la Asamblea de Madrid, aprobada por el Pleno en su sesión ordinaria celebrada el día 19 de junio de 2025.

10/07/2025

Reglamento espectáculos taurinos – Decreto 42/2025, de 9 de julio, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueba el Reglamento de Espectáculos Taurinos Populares y determinadas actividades formativas taurinas con presencia de público.

## ⇒ Boletín Junta de Andalucía

01/07/2025

Orden de 13 de junio de 2025, por la que se desarrollan determinados aspectos del Boletín Oficial de la Junta de Andalucía

02/07/2025

Acuerdo de 25 de junio de 2025, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueba la formulación de la Estrategia para la Promoción de una Vida Activa y Atención a la Soledad en personas mayores 2025-2030

03/07/2025

Decreto 120/2025, de 25 de junio, por el que se crea y regula la Comisión del Plan Estratégico para la Igualdad de Mujeres y Hombres en Andalucía 2022-2028

10/07/2025

Resolución de 7 de julio de 2025, de la Dirección General de la Agencia Pública Andaluza de Educación, por la que se rectifica las partidas presupuestarias de la Resolución de 2 de agosto de 2024, por la que se efectúa convocatoria abierta de ayudas a las familias para la escolarización de menores de 3 años para el curso 2024-2025

15/07/2025

Decreto 126/2025, de 9 de julio, por el que se modifica la red de centros docentes públicos de la Comunidad Autónoma de Andalucía

## Diario Oficial Unión Europea

01/07/2025

Decisión (UE) 2025/1296 del Consejo, de 16 de junio de 2025, relativa a la firma, en nombre de la Unión, y a la aplicación provisional del Acuerdo de Colaboración y Cooperación Reforzadas entre la Unión Europea y sus Estados miembros, por una parte, y la República de Uzbekistán, por otra

Reglamento (UE) 2025/1266 de la Comisión, de 30 de junio de 2025, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2023/1803 en lo referente a la Norma Internacional de Información Financiera 9 y a la Norma Internacional de Información Financiera 7

02/07/2025

Protocolo relativo a la aplicación del Acuerdo de asociación en el sector pesquero entre la República de Costa de Marfil y la Comunidad Europea (2025-2029)

Reglamento Delegado (UE) 2025/532 de la Comisión, de 24 de marzo de 2025, por el que se completa el Reglamento (UE) 2022/2554 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a las normas técnicas de regulación que especifican los elementos que debe determinar y evaluar una entidad financiera cuando subcontrata servicios de TIC que sustentan funciones esenciales o importantes

03/07/2025

Reglamento (Euratom) 2025/1304 del Consejo, de 23 de junio de 2025, por el que se establece el Programa de Investigación y Formación de la Comunidad Europea de la Energía Atómica para el período 2026-2027 que complementa el Programa Marco de Investigación e Innovación «Horizonte Europa», y por el que se deroga el Reglamento (Euratom) 2021/765

Reglamento (UE) 2025/1305 de la Comisión, de 2 de julio de 2025, que modifica los anexos II, III y IV del Reglamento (CE) n.º 396/2005 del Parlamento Europeo y del Consejo, por lo que respecta a los límites máximos de residuos de amidosulfurón, azoxistrobina, hexitiazox, isoxabén, picloram, propamocarb, tiosulfato de plata y sodio y teflutrina en determinados productos

04/07/2025

Reglamento Delegado (UE) 2025/606 de la Comisión, de 21 de marzo de 2025, por el que se completa el Reglamento (UE) 2023/1542 del Parlamento Europeo y del Consejo mediante el estableciendo el método de cálculo y verificación de los índices de eficiencia de reciclado y de valorización de materiales procedentes de residuos de pilas y baterías, así como del formato para la documentación

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1310 de la Comisión, de 3 de julio de 2025, por el que se establecen las especificaciones técnicas de los requisitos de datos y los plazos para la presentación de los informes anuales de metadatos y de calidad en relación con el tema Uso de las TIC y comercio electrónico para el año de referencia 2026, de conformidad con el Reglamento (UE) 2019/2152 del Parlamento Europeo y del Consejo

07/07/2025

Información relativa a la entrada en vigor del Acuerdo entre la Unión Europea y el Reino de Noruega por el que se modifica el Acuerdo entre la Unión Europea y el Reino de Noruega en materia de cooperación administrativa, lucha contra el fraude y cobro de créditos en el ámbito del impuesto sobre el valor añadido

Decisión de Ejecución (UE) 2025/1321 de la Comisión, de 4 de julio de 2025, por la que se autoriza la comercialización de productos que se compongan de la soja modificada genéticamente MON 87705 × MON 87708 × MON 89788, la contengan o se hayan producido a partir de ella, con arreglo al Reglamento (CE) n.o 1829/2003 del Parlamento Europeo y del Consejo

08/07/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1327 de la Comisión, de 7 de julio de 2025, por el que se modifica el anexo del Reglamento de Ejecución (UE) 2023/2059 en lo que respecta a la inclusión de rosas frescas en la lista de mercancías del resto del mundo

Decisión de Ejecución (UE) 2025/1324 de la Comisión, de 7 de julio de 2025, por la que se modifica la Decisión de Ejecución (UE) 2019/1396 en lo que respecta a determinados aspectos administrativos relacionados con los paneles de expertos y a la designación de un panel de expertos adicional en el ámbito de los productos sanitarios

09/07/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1322 de la Comisión, de 4 de julio de 2025, por el que se especifican los datos técnicos del conjunto de datos, se establecen los formatos técnicos para la transmisión de información y se precisan las modalidades y el contenido de los informes de calidad en lo relativo a la organización de una encuesta muestral en el ámbito de la utilización de las tecnologías de la información y la comunicación para el año de referencia 2026, de conformidad con el Reglamento (UE) 2019/1700 del Parlamento Europeo y del Consejo

**Recomendación (UE) 2025/1307 de la Comisión, de 2 de julio de 2025, sobre los incentivos fiscales para apoyar el Pacto por una Industria Limpia a la luz del Marco de ayudas estatales del Pacto por una Industria Limpia**

10/07/2025

Reglamento (UE) 2025/1350 del Consejo, de 8 de julio de 2025, que modifica el Reglamento (UE) 2025/202, por el que se fijan para 2025 y 2026 las posibilidades de pesca para

determinadas poblaciones de peces aplicables en aguas de la Unión y, en el caso de los buques pesqueros de la Unión, en determinadas aguas no pertenecientes a la Unión

Reglamento Delegado (UE) 2025/1268 de la Comisión, de 6 de mayo de 2025, por el que se modifican los Reglamentos Delegados (UE) 2016/1237 y (UE) 2020/760 como consecuencia del establecimiento del sistema electrónico para las formalidades no aduaneras de los productos agrícolas (ELAN)

Decisión de Ejecución (UE) 2025/1175 de la Comisión, de 16 de junio de 2025, por la que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (CE) n.º 1223/2009 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al glosario de nombres comunes de ingredientes para su utilización en el etiquetado de productos cosméticos y por la que se deroga la Decisión de Ejecución (UE) 2022/677 de la Comisión

11/07/2025

Acuerdo entre la Unión Europea y Bosnia y Herzegovina en lo que respecta a las actividades operativas efectuadas por la Agencia Europea de la Guardia de Fronteras y Costas en Bosnia y Herzegovina

Reglamento (UE) 2025/1337 de la Comisión, de 10 de julio de 2025, por el que se modifica el anexo III del Reglamento (CE) n.º 1333/2008 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que se refiere al uso de polivinilpolipirrolidona (E 1202) como soporte en comprimidos de colorante para la coloración decorativa de cáscaras de huevo de aves de corral

14/07/2025

Reglamento (UE) 2025/1408 del Consejo, de 8 de julio de 2025, por el que se modifica el Reglamento (CE) n.º 974/98 en lo que se refiere a la introducción del euro en Bulgaria

Reglamento Delegado (UE) 2025/1399 de la Comisión, de 5 de mayo de 2025, por el que se modifica el anexo I del Reglamento (UE) 2019/1021 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al ácido perfluorooctanoico (PFOA), sus sales y las sustancias afines al PFOA

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1290 de la Comisión, de 2 de julio de 2025, por el que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (UE) 2024/1157 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los requisitos necesarios para la interoperabilidad entre el sistema central para la presentación y el intercambio electrónicos de información y documentos relacionados con los traslados de residuos y otros sistemas o programas informáticos, así como otros requisitos técnicos y organizativos necesarios para la aplicación práctica de dicha presentación e intercambio electrónicos de información y documentos

15/07/2025

Reglamento Delegado (UE) 2025/843 de la Comisión, de 5 de mayo de 2025, por el que se modifica el anexo I del Reglamento (UE) 2019/1021 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al UV-328